bruderhaus DIAKONIEStiftung Gustav Werner und Haus am Berg

Pressebericht

Seniorenzentrum Schönberg

Feiern mit allen Sinnen im Seniorenzentrum Schönberg

Mit allen Sinnen feierten einen Tag lang rund 80 Bewohnerinnen und Bewohner des Seniorenzentrums Schönberg der BruderhausDiakonie sowie Angehörige, Mitarbeitende, freiwillig Engagierte und Gäste.

Den Gottesdienst im Grünen feierte die Evangelische Kirchengemeinde Schönberg wie in den Jahren zuvor im Seniorenzentrum. Im Garten zwitscherten Vögel, Lavendel duftete, der Posaunenchor Birkach, unter der Leitung von Norbert Veit, erschallte. Das Thema das Gottesdienstes lautete "Geh´ aus, mein Herz, und suche Freud". In ihrer Predigt stellte Pfarrerin Claudia Weyh heraus, dass sich Paul Gerhardt, der Verfasser dieses Liedes, trotz seines entbehrungsreichen Lebens den Sinn für die Schönheit der Natur bewahrt hatte. Eigens für diese Feier war mit den alten Menschen ein weiteres Lied eingeübt worden. Außerdem wirkten Mitarbeitende und Angehörige bei der Gestaltung mit.

Beim anschließenden Sommerfest ließen sich die Festgäste unter den Sonnendächern im Hof nieder. Gegrilltes und Salate sprachen den Gaumen an, und beim Essen blieb Zeit zu plaudern. Traditionell wurden die Jubilare, die seit mindestens zehn Jahren im Seniorenzentrum Schönberg leben geehrt und mit Geschenkkörben bedacht. Für beste Stimmung und große Aufmerksamkeit sorgten am Nachmittag Kinder und Jugendliche aus unterschiedlichen Tanzgruppen des Deutsch-Russischen Kunst- und Kulturvereins KOLOBOK e. V.. Die Vorstandsvorsitzende Valentina Berg und ihre Gruppenleiterinnen begleiteten sie. Im Fünf-Minuten-Takt präsentierten die jungen Menschen in farbenprächtigen Kostümen schwungvolle Tänze. Das vielfältige Programm reichte von modernen Rhythmen über traditionelle Tänze bis hin zu Show-Tanz. Auch eine Vokalgruppe war mit von der Partie, und die Begeisterung im Publikum war groß, als die kleinen Mädchen das Lied "Witziger Zwerg" zum Besten gaben. Zum Anfassen lockten die unterschiedlichen Trachten und Gewänder der Tänzerinnen, als diese durch die Reihen der Festgäste gingen.

Von Kaffee und Kuchen gestärkt klang der Tag beim Volksliedersingen aus. Der Dienststellenleiter des Seniorenzentrums Schönberg Jochen Ziegler bedankte sich "bei allen Akteuren für den rundum gelungenen Festtag".



Die Show-Tanzgruppe Balancea des Deutsch-Russischen Kunst- und Kulturvereins KOLOBOK e. V. präsentiert im Seniorenzentrum Schönberg den Tanz "Moskauer Nächte".

Ansprechpartner für Rückfragen:

Bruderhaus Diakonie / Seniorenzentrum Schönberg Röhrlingweg 3, 70599 Stuttgart Sozialdienst / Barbara Raab-Löffler

Tel.: 0711 / 47004-116 Mail: barbara.raab-loeffler@bruderhausdiakonie.de